



Sucre entre Olmedo y Ricaurte
PBX 2631651 630393
www.gobernacionmanabi.gob.ec

BOLETÍN-078-MINISTERIO DEL INTERIO

Portoviejo, Marzo 5 del 2014

EN MANABÍ, LA POLICÍA NACIONAL TRABAJÓ DURANTE SU ANIVERSARIO 76

La policía recordó el pasado domingo 2 de marzo el aniversario 76 de profesionalización de la institución. En Manabí, los agentes celebraron un minuto cívico antes de su intensa jornada de trabajo por el feriado de carnaval.

El coronel Edison Gallardo, Comandante de la Subzona Manabí, exaltó el trabajo que a diario realizan los 2.768 hombres y mujeres policías en la provincia.

El Comandante General, Rodrigo Suárez, resaltó también el aporte de las autoridades del Gobierno Nacional a la institución. “Su apoyo ha sido significativo para fortalecer la labor de la Policía Nacional en el cumplimiento de su misión, orientada a la comunidad, con aportes en logística, infraestructura tecnológica, y apoyo a la educación”, dijo.

Los gendarmes además hicieron un reconocimiento especial a los 15 millones de ecuatorianos por el aporte a la seguridad ciudadana y su colaboración en la captura de peligrosos delincuentes.

Luego de la ceremonia, el personal policial se trasladó a cada uno de sus puestos de servicios, con la firme convicción de que ser policía es su trabajo y servir a la sociedad su vocación.

FUENTE: Redacción Manabí – Ministerio del Interior